

Ditbinmas Polda Metro Jaya Gelar Jumat Keliling di Masjid Ar Rahmah, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Suhendi - BANTEN.KINERJA.CO.ID

Feb 1, 2025 - 18:01



JAKARTA – Direktorat Pembinaan Masyarakat (Ditbinmas) Polda Metro Jaya kembali menggelar program Jumat Keliling (Jumling) untuk mempererat hubungan dengan masyarakat. Kali ini, kegiatan berlangsung di Masjid Ar Rahmah, Paseban, Jakarta Pusat, Jumat (31/1/2025).

Kasubdit Bintibsos Ditbinmas Polda Metro Jaya, AKBP Sujanto, S.Pd., M.A.P., memimpin kegiatan ini bersama timnya. Hadir pula pengurus masjid, tokoh masyarakat, serta jamaah sholat Jumat.

Acara diawali dengan sambutan dari pengurus Masjid Ar Rahmah. Setelah itu, jamaah melaksanakan sholat Jumat dengan khotbah yang disampaikan oleh Ustadz Anton Susanto. Usai sholat, AKBP Sujanto menyampaikan pesan kamtibmas kepada jamaah.

"Kami mengajak masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban. Hindari kekerasan dalam menyelesaikan masalah, termasuk dalam keluarga. Jangan sampai ada lagi kasus tawuran, penyalahgunaan narkoba, atau tindak kriminal lainnya karena kelalaian kita dalam menjaga lingkungan," ujar AKBP Sujanto.

Ia juga mengingatkan pentingnya memperkuat persatuan dan tidak mudah terprovokasi oleh perbedaan. "Islam mengajarkan ukhuwah, baik Islamiyah, Wathaniyah, maupun Insaniyah. Mari kita pelihara kebersamaan agar Jakarta tetap aman dan damai," tambahnya.

Sebagai bentuk kepedulian, Ditbinmas Polda Metro Jaya menyerahkan bantuan berupa Alquran kepada pengurus masjid. Acara kemudian ditutup dengan doa bersama dan ramah tamah antara jajaran kepolisian dan warga.

Ketua DKM Masjid Ar Rahmah, Haji Jaedi, mengapresiasi kegiatan ini. "Kami berterima kasih atas kunjungan dan perhatian dari Polda Metro Jaya. Semoga ini menjadi berkah bagi kita semua," ujarnya.

Jumling Ditbinmas Polda Metro Jaya ini menjadi bagian dari upaya mempererat silaturahmi hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, sekaligus penyampaian himbauan Kamtibmas serta memastikan lingkungan tetap aman dan kondusif," pungkasnya. (Hendi)